

3 de marzo de 2024

Traducción de Casper Ruud

“Ha sido dos semanas maravillosas. Por supuesto, desearía poder levantar el trofeo hoy y ganar el partido, pero eso no fue posible, Alex ha jugado muy bien. He tenido dos semanas aquí en México, dos finales. Hubiera sido increíble ganar hoy, terminarlo con una semana perfecta, pero no fue así esta vez. Por supuesto, volveré a Acapulco en el futuro y espero poder volver a jugar aquí. Ha sido una semana maravillosa para mí y, hasta ahora, un buen comienzo [en la temporada]”

“La gente de Acapulco es muy amable, muy hospitalaria. A todos los otros jugadores nos trataron muy bien. Lo que pasó en la ciudad ha sido una tragedia para ellos en los últimos meses, pero la gente sigue positiva y tienen sonrisas en la cara. Es increíble lo que están haciendo, cómo están reconstruyendo y creyendo

“Nunca he estado tan bien al principio del año, así que espero que este sea el comienzo de un buen año, La próxima semana volveremos a la top 10, lo que es un buen sentimiento y estoy muy emocionado por lo que viene”